



FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA ARMONIZAR LA CIENCIA CON LOS DERECHOS HUMANOS

Con el fin de empatar el avance científico con el aspecto humano, la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ) y el Centro de Investigación y Asistencia en Tecnología y Diseño del Estado de Jalisco, AC (CIATEJ), firmaron un convenio de vinculación y colaboración institucional.

El ómbudsman, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, dijo que el derecho humano al desarrollo tiene un gran campo de acción en la ciencia, porque en todo el proceso de investigación-innovación que abarca va implícito el beneficio a todos los ciudadanos.

“Hay, sin duda, muchos otros debates de derechos humanos que están implícitos en todo esto; los derechos económicos, sociales, culturales. Cómo está la seguridad social, cómo se encuentran la educación, la salud, el medio ambiente. Les reconozco todo su trabajo y esta gran iniciativa que, desde una visión crítica, propositiva, pretenden aportarle a todo lo que es el desarrollo de nuestra comunidad”, dijo en el marco de la Reunión Científica Anual 2016.

Inocencio Higuera, director general del CIATEJ, señaló que los nuevos avances en la robótica, en la nanotecnología y las tendencias futuras no se pueden separar de toda la repercusión que tiene en la sociedad.

“Si bien es cierto que muchos de esos desarrollos contribuyen a una mejor calidad de vida, también lo es que afectan otros aspectos en nuestra vida diaria que a veces nos sorprenden y que pueden afectarnos en materia de la relación que tenemos con la sociedad”, manifestó.

Como testigos de la firma del convenio también estuvieron presentes Ricardo Ramírez, titular de la oficina regional de Occidente del Instituto Mexicano de la Propiedad Intelectual (IMPI); José Muñoz Valle, presidente de la Red Temática de los Derechos Humanos en la Economía del Conocimiento (Red-DHEC), y Carlos Aguilar, responsable técnico de la Red Temática.

CAPACITACIÓN CON LA POLICÍA FEDERAL

El presidente de la CEDHJ, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, sostuvo una plática ante elementos de la Policía Federal, delegación Jalisco, y su comisario Joaquín Rodríguez Juárez, sobre la importancia de los derechos humanos en su trabajo diario en favor de la seguridad pública.

“En cada una de las funciones públicas, desde luego la seguridad pública, tenemos que dar un énfasis, una protección especial, a todas esas personas que tienen alguna condición de vulnerabilidad. A las niñas y los niños, fortalecer los derechos de los adultos mayores, de las personas con discapacidad, de los indígenas, de los migrantes, de las mujeres, para que gocen de una igualdad de oportunidades”, señaló.

En la capacitación participaron los encargados de las nueve estaciones, de los dos aeropuertos internacionales, de las seis subestaciones y del grupo motorizado que operan y trabajan en la delegación en Jalisco, a quienes expuso la importancia de trabajar apegados a la Constitución.